
40163 - Su hijo practica el hábito secreto todos los días. ؟Qué debe
hacer?

Pregunta

Soy la madre de un sَlo niٌo, un niٌo que tiene siete aٌos, y recientemente lo encontré
practicando el hábito secreto (masturbaciَn). Cada vez que le pregunto si lo ha hecho hoy
me dice, francamente, sí. Le prohibí que hiciera este acto haraam, luego comencé a
quitarle algunos privilegios y hasta a golpearlo, pero sin éxito. Todavía lo hace todos los
días, tal vez hasta más de una vez. Me he cansado de observarlo, y me siento avergonzada
ante Allah de que este pecado permanezca en él hasta que crezca, y puede que él persista
en no arrepentirse, entonces se acostumbrará al pecado y lo considerará insignificante, y
así su corazَn se volverá insensible siendo que aْn es joven.

Respuesta detallada

La familia es a menudo responsable de la caída de los hijos en el pecado, porque ellos no
los instan a adorar a Allah y hacen posible el acceso a los medios para caer en el pecado.

No sabemos que está ocurriendo aquí realmente, pero puede ser que las circunstancias
que rodean al niٌo lo hayan hecho caer en el pecado. Es un hijo ْnico, y generalmente un hijo
ْnico es consentido, lo que hace que los medios para caer en el pecado estén siempre

disponibles. Este problema se puede resolver de diversas maneras:

1-Reduciendo el alcance de sus caprichos, porque al malcriarlo, él siente que no es un
hombre, entonces trata de probar que sí lo es a través de este hábito o del hábito de fumar,

por ejemplo.

2-No permitiendo que los medios para caer en el pecado estén disponibles, especialmente

aquellos que contribuyen a insensibilizar su corazَn, tal como darle cintas musicales para
que escuche o proporcionarle canales satelitales para que mire.
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3-Trate de que el niٌo no duerma sَlo y no cierre la puerta cuando está dormido, porque la
soledad le permite pensar en el pecado y lo fomenta.

4-Haciendo que el niٌo se sienta apegado a la mezquita y a sus círculos de estudio, y a los
amigos honrados. Estos son los medios principales para ayudar a una persona a corregir
sus costumbres y a fortalecer su fe.

5- Proporcionándole una biblioteca islámica audio- visual, la cual creará en él amor por el
culto, le enseٌará buenas costumbres y lo disuadirá de caer en el pecado.

6-Alentándolo a leer, especialmente libros que se relacionen con biografías de los eruditos
y muyaahidin heroicos. Tal vez así adquiera algunos de sus atributos y siga sus pasos. Es
mejor alentarlo a que escriba un resumen de lo que lea, escuche o mire y darle luego una
recompensa por eso.

7-Aliéntelo a memorizar Corán y a ayunar; sin duda esto lo fortalecerá espiritualmente.

8-Trate de organizar su tiempo de modo que él esté activo durante el día y que vaya a
dormir temprano, porque permanecer despierto hasta tarde lo hará  pensar por más

tiempo en el pecado.

9-Explíquele los reglamentos de la shari’a respecto a este hábito y su efecto en la mente, el
corazَn y las facultades.

10-Evite humillarlo, golpearlo y avergonzarlo, porque el golpearlo, humillarlo o
avergonzarlo no lo hará abandonar este pecado u otros. En lugar de esto, debería tratarlo
de la mejor manera y darle buenos consejos.

Y Allah es la Fuente de fortaleza.
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